

Österreichs beliebteste Ärzte

Welchen Arzt suchen wir auf, wenn unser Körper Unterstützung braucht? Die Auswahl ist groß. Ein neues Gütesiegel kann bei der Entscheidung helfen, den optimalen Mediziner zu finden

Ein Arztbesuch ist Vertrauenssache. Ein guter Arzt kennt seine Patienten und geht auf deren Bedürfnisse ein. Doch was genau zeichnet einen wirklich guten Arzt aus? Kann man das „messen“? Milestones in Communication, Faktenkontor und IMWF (Institut für Management- und Wirtschaftsforschung) haben gemeinsam ein Gütesiegel entwickelt, das hervorragende Mediziner auszeichnet. Der KURIER unterstützt das Gütesiegel als Medienpartner.

„Die Ärzte, die ausgezeichnet werden, erbringen eine wirklich herausragende Leistung aus Sicht ihrer Patienten. Jeder der ausgezeichneten Ärzte kann von der Auszeichnung wirtschaftlich profitieren, weil Patienten von seiner Leistung erfahren. Diese Auszeichnung ist einerseits eine Auszeichnung für den Arzt, andererseits auch eine Entscheidungshilfe für Patienten“, sagt Jörg Forthmann vom IMWF.



In den besten Händen

Durch unser umfangreiches und erstklassiges Leistungsspektrum und der modernsten Lasertechnologie sind unsere Patienten bei



Augenlasern Wien während der gesamten Behandlung in den besten Händen. Jedes Auge ist einzigartig und bedarf daher einer absolut genauen Untersuchung. Mit der Unterstützung meines gesamten Teams aus Spezialisten und meiner jahrzehntelangen Erfahrung in der Augen Chirurgie finden wir die beste Behandlungsmethode zum Wohle der Sehkraft der Augen unserer Patienten. Diese Kompetenzen haben uns für das Gütesiegel ausgezeichnet.“

Dr. med. Jamal Atamniy, Inhaber und leitender Arzt von Augenlasern Wien

Angstfrei zum Zahnarzt

Wir haben uns spezialisiert auf die Behandlung von Angstpatienten mittels Dämmerschlaf, Bioresonanztherapie und ästhetische Zahnheilkunde. Unsere Erfahrung im Bereich Kinderzahnheilkunde zeigt: Eine entspannte Atmosphäre wirkt vor allem bei Kindern Wunder und lässt sie dementsprechend kooperieren, insbesondere bei Zahnspangenbehandlungen. Unser Team zeichnet sich durch fachliches Know-how, Einfühlungsvermögen und Geduld aus - Sie werden sich bei uns rundum wohlfühlen!



Dr. Cora Haller-Waschak, Fachärztin für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde

Ein weites Spektrum

An der Plastischen, Ästhetischen & Rekonstruktiven Chirurgie fasziniert mich das weite Spektrum für das profunde

anatomische Kenntnisse und ein dreidimensionales Vorstellungsvermögen notwendig sind. Vor allem bei ästhetischen Eingriffen ist es wichtig auf die Wünsche des Patienten einzugehen und die Balance zum realistisch Machbaren durch eine umfassende Aufklärung zu finden. Die Rekonstruktive Chirurgie ermöglicht Hilfe nach Unfällen, Verletzungen, bei Tumoren und Fehlbildungen, sowie bei Patienten mit anatomischen Besonderheiten.

Univ. Doz. Dr. Brigitta Balogh, Fachärztin für Plastische, Ästhetische & Rekonstruktive Chirurgie



Ein liebevoller und kompetenter Umgang mit seinen Patienten ist für einen Arzt ein wichtiges Kriterium einer positiven Bewertung